



COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA
"Príncipe de Asturias"

*Integrado a la red de Centros
Españoles en el exterior*

Guatemala, 23 de agosto de 2021

Estimados padres de familia:

Reciban un cordial saludo.

Les informamos que, de acuerdo con la publicación del Tablero de Alertas del pasado sábado 21 de agosto, el municipio de San José Pinula, en el que está ubicado nuestro Colegio, aparece nuevamente en color rojo, no permitiendo la reapertura del Colegio bajo ninguna circunstancia.

Queremos aclarar que si otros centros educativos del sector han funcionado en modo presencial o híbrido, es porque están ubicados en otros municipios aledaños y el reporte del tablero de alertas se lo ha permitido.

Continuamos en uno de los peores momentos de la pandemia, por lo que consideramos que de momento, el modelo virtual es la forma más segura y efectiva para el trabajo académico.

La siguiente actualización del tablero se publicará el 4 de septiembre, por lo que después de esa fecha volveremos a comunicarnos con ustedes para informar sobre la posible reapertura del Colegio en el sistema híbrido.

CONSEJO ACADÉMICO Y EQUIPO DE DIRECCIÓN